
OBの方から:よ

月見の宴の後の自山で、現役と院生OBに声を

かけらJ餞 ずっと話しながら歩いて楽しかった

ち気軽に声をかけて欲しい。その方がOBも嬉

しい。なかなか全員の顔を覚えられもしないの

で、山ヽ入る時にザックにつけられるようなフ

ッベンかなんか(・金大ワンゲ羽関係と分かるも

のがあるといいと思う。結構年功序列の残る部

|だがt卒業すればそんな構えを外して、同じ0
Bと して気経に交流できる仲間になっていきた

:しヽ:`:

の提言や

議職するにあたり、公務員としての心得を聞か

せてほしいとの電話をもらい会ってきました一

との交流も報告されました

という次第でお酒も次 追々加、楽しい二時が

過ごせました。山
―

お祈りし、近い将来

OB会員として歓迎する旨お伝えして、お開き

'と
しました。

備、ワッベンの件、傷害保険の保険証を兼ね

れは 必携してもらえるのではと思います. I

動 方、このアイデア買いませんか?)

参 神 予定 者 か らの通 信

*仙田 厚太郎      1期
何時もながら、色 お々世話していただき本当に

ありがとうございます。

久し振りに多くの人達と会えるのを楽しみにし
ています。

メ喘「 〕は 3期

当日、「白山いくたびJと題する、元金大学長

…

の詩を持参いたします。作曲に心
得のあるOB、 現役で、この詩に曲をつけて部
歌としたら如何でしょうヵ、

螢

倉谷で砂金とりをしたいものです。

"年
ぶりに日の目を見た登山IIL雪溶け水の中

で01つかりと防水が効きました。6月には雨
飾山、8月 0こ tt/ヽヶ岳、天狗岳―横岳―赤岳と
6期の上野先輩としっかり縦走して来ました。
これならまだまだ頑張れそうです。中高年パフ
ー全開と云ったところです。

*穴田 昭二    __8期
学校登山で中学生達と8月 2日、 3日 と自由に

行ってきました。その前後はずっと晴天だった
の||、 2日、3日 は雨とガスと風‐‐も しかし、
ワングル1年 1生 畷 IB)ょ り自山へ登り始め
て、今夏のお花畠:灘蘭義

OB会月見の魚 お世話、ご苦労様です。楽し

みにしております。

■王越 耕作      9期
月見の宴の準備ご書労梶 やまざと3号楽しく

読まさせていただきました。倉谷へ入るのは何

十年ぶりでしょう。楽しみにしています。
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*吉田 華造 9期

よろしくお願いします。今夏は自馬三山へ登り

ました力ヽ ガスと雨で散々でした。ゴアテック

スとかいう立派なものを買いました。もうボン

チョの時代は通り過ぎたのでしようねもシュラ

フは処分してありません ので、シュラフ借り

ます。穴田さんに会えるのを楽しみにしていま

九

*小山 清 11期

いろいろとい です。11期守内氏自

宅電話番号変更です。9期限谷川和成さん、立

下さい。 醸 が遅れて申し訳ありませム )

*吉田 穂積      13期 :

御苦労様です。ありがとう。「やまざと」興味

深く読ませて頂きました。

*辰野 隆義       13期
ベルクノ、イムでの1泊を楽し●ヽ レて,)ま す。

*柴田 茂樹・訓子    13期
この度のことでは 〈編者注 ;1略 さんの水

死事故)言葉を失っています。昨年12月 14日東

京よみうリホールでお会いしたのが最後になっ

てしまいました。お通夜にて、お母繊ミお兄様

にお会いしました。奥様のこれからを想う時、

的がつまります。お力になれることがありまし

たら‐Ъ

9月 25日 倒)富山事務局にて講師陵頼があ

り、月見の宴の続きで、そちらへ向かう計画を

立てています。

*清家 雅幸      14期
大変遅れて申し訳ありません力ヽ 斎り疹珈させ

て下さい。3erghei臓 での皆さんとの語らいを楽

しみにしています。             _9_

|             , 1(

*J:鰐 融     1剛
OB会役員会の皆さな いつもご置鶏薫で九

少 しくらいはお手伝いできますので、また声を

かけて下さい。家族 4人で鳥海山へ登ってきま

した

*坂尻 患秀   1   15期
なつかしい倉谷の月を見るのは何年ぶりのこと

になりましょう力、りll音 と、トラツグミの鳴き

声になかなが寝つけなかったことを思い出しま

す。 |

執行部の一員におりながら、能登に引っ込んで

からは協力も十分にできずにおり、皆様にご迷

惑をかけていることをお詫び申し上げ率す。

会報の中では寺崎さんの手記には、心打たれる

ものがありました。山に限らず、普段の行動や

身の処し方などにも、合い通じる面があり感銘

を受けました。よくこれだけの手記を書いてい

ただけたものと感さします。

盆明けより約5週間t茨城県つくば市へ出張す

ることになっています。したがって、月見の宴

の事前準備などには何も働けそうにないのでご

了承をお願いします。

*松林 知二      15聖
こんなことでもなければ、もうBHを訪ねるこ

ともなくなりました。忙しいからこそ、私生活

を大事にし、今を精‐杯に生きていくことの大

切さを痛感しているところです。等

お世話ご皆労様です。よろしくお願いします。

*鶴 哲雄 ____』  _

OB会名簿にι城 要ないかもしれません力ヽ 帰

省先の住所、― 号も、同期の名簿には必要

なことが良く分かりました。

峨 井君の水難事故に際して)

登 輯 一 一一一―ユ塑

梅雨明けしてから登った山一妙法山 (ついに二

男坊に抜かれる)、 自山・ヌ1山 G易 を

自由ラ|き 回しの刑に処す)、 食1睦 (夫婦で早月



尾根コース)、 立山 (人分からの弟=家と。甥

っ子と銅 、木曾駒 (―の予つ 。まずこま

快調に夏山を楽しんでいます。311山の頂上では、

5月 に高二郎の頂上で会った人とバッタリーび

っくりした後ニンマリ.中高年の山中毒多し。

そして、チプリ尾根では、合宿 トレ中のKUW
Vと もすれ違う一若い汗ってやっばりいい !

*iLili隆次     1蘭
欽 の便)仕事の都合がつきませんでした。

欠席させて下さい。

*理目序 恒」准         lg舅

毎々連絡が遅れて申し訳ありませた

」理Ii 利弘   ___ 1鐵
8月初旬に家族で自由にイ子ってきました。肇

は7月 の多雨と低温で花期がずれ ことのほか

きれいな花を見ることができました。

…仕事の都合上、出曜日は体めないと思います力ヽ

変更出来れば出席したいと思います。

軟 の∞

たいへん残念です力ヽ やはり休日がとれません。

参加の皆さんによろしくお嶺え下さい。

― ―

型
お争配動 です。

*広田 秀和      %期
おひさしぶりです。丁度夏休みに「やまざと」

が届きました。

*渋谷 敏行 期

響 くなってしまいました沢

お願いいたします。

よろしく

*北村 智明・高木 美保

"期いつもご苦労様です。返送遅れてすみません。

できるだけ参加蔭る予定ですがヽ子供の様子等

をみながらということでお願いします。(子供

はシュラフ&テ ントが苦手らしい …8ケ月の去

年は平気で寝たのに、 1年 8ケ月の今年は怖が

ってぐずりっばなしてした。)

*野田 和裕      ∞期

麟 で)           .
祖父危篤の報が入り、参加できなくなりました。

*石倉 昭彦 31期

よろしくお願いします。

*奥出 俊‐  ‐ 鋤

入院 C40日 )、 引越t就職とバタバタしてしま

い、連絡員としてお役にたてず、スミマセン。

9ケ月間t膝にボルトが入っていた (どこかで

聞いたような一うの人 やっと恥ほ これから

快気祝いに鳳 赤牛岳へ行こう、という朝に

このハガキ機

*金田 学    34B
8月 のお盆に帰省してようやくこの企画のこと

を知りました。今年から働き始めたもので、は

っきりと行けるかどうかはわかりませんが、気

持ちは参加したいと思っています。また連絡し

ます。

G轟…響 事の緩 カザ 知り

褻 期 ●   湖

1ケ月先のスケジユールも分からぬ仕事です八

参加したいと思っています。よろしくお願いし

ます。  1           ‐ ■

軟 の使)             |:
すいません。仕事の都合で不参加になりました。

せっかく手配して下さったのに申し訳ありませ

ん。お気をつけて行ってきて下さい。   |
-10-  ‐ 、
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*佐古 文男   112期
お世話になっております。 9月 には帰省します

ので、参加できそうもありませた

*西尾:皓史    3期     ‐

501を過ぎました力ヽ 元気→いです。年1回の

白山登山で自分の体力を測定しております.土

日はなかなか自分の時間がとれません。参加r
きないのが残念です。

*岩井 修    3期
5月 の連体に島根県境の安薄寺山に登りました。

男3人、女 4入 (すべてオジンとオバン)。 俺

はベテラン、動 にバテルだろう一。てな

調子で行きました八 1番先に足に来たのは最

年長の気 半分はパックで山を下りました。ヤ

レヤレ!!

S解

…

化のクラス会が9/1&lLリ
ストラの大人事移動が鶴/1.定年延長の身で

なつかしく会報拝見いたしました。今回は参加

できませんが、次回はと考えております。

一撻 はどうなりましたか?新しいキャンパス

に移りましたでしょうか?皆様のご麟 お祈

り申し上げます。

*森島 稔    4期
9/19-器 まで出張 C― lのため残念なが

ら参加できません

「やまざと」3諭 .εの東海ワングル会不参加

の説明に記した異動|よ 結果として続設となり

ました。なお忙しく、やっています。皆さんに

よろしく。

*亀田 武     5期
サラリーマン生活∞年超、すっかり自然とのふ  _11_

れあいの少なくなったことから、1度は参加し

たいと思いつつも、他のスケジュールとバッテ

ィングしているため残念だか ^Ъ 参加のOB各
位にぜひよろしくお伝えを。

*山田 充   . 5期
楽しい宴となりますことを祈っております。

*金岩 ]先   5期
今年は仕事も変わり、心機

=転
チャレンジ中で

す。なかなか山行きもできず、せいぜいテニス

でお茶を濁す程度:皆さんのご健勝をお祈り致

します。    |

*稲葉 正己   5期
役員の皆様の大変なご苦労に感謝致しておりま

す。近くに居ながら、自らの理由でOB会の活

動にご協力せず申し訳なく存じています。月見

の宴のご盛会をお祈りしています。

*7Jヾ公 デヒえ     6期
会報やまざと3号送付有り難うございました。

懐かしく読ませて頂きました。月見の宴は都合

悪く、参加にきません。残念です:山登りは今

でも年に 1、 2度嶺家族で楽しく登っています。

*大崎 進     6期
月に1度は出張するので、うまくいけばと思っ

たのですが、残念でした。出張帰りに時々 (自

分にとって)未知の山へ登ります。いつも単独

行なので、観洸ルー トのみです。今春は金峰山

で、いくつかの大学のヮングルと出会い、昔の

光置を思い出しました        ′

*石橋 毅     6期
「やまざと」ありがとうございました。今夏は

1ケ月ほどタイ北部に調査に行って来ました。

日本の夏の方が署い様に感じま九

BeFgheimも 1度t訪れたいと思っています沢

実現しませんbき っとそのうち―.



*合津 尚    6期
BHの修復がうれしい。参加したいけど、都合

がつきかねそうです。

今年は2回のフルマラソンにチャレンジ (ア ン

ダー4時間

月見の宴とは、優雅な人種になりました。自身
の体型を見返して、狸 寺々の

― の「挿絵」
を思い出しました。

*越 粧  詢

今回の兵庫県

―

で、神戸市中央区のマ
ンション喘園興関係の人に貸し、私は下記へ引
っ越しました。現住所の変更をお願いしま丸
全員元気で過ごしてぉります。皆様のご健勝を
お祈りしておりま丸

幽 _‐
_整

ご心配をお掛け致して申し訳ありません。家族
全員無事です。震度7で運りヵ載まとんど全壊こ′

た中で、家 lま比較的新しぃせぃか (築後F→
住める状態で,九 例願 は異状なし′)

やまざと楽しく読ませてもらいました。今は、
主人と郵 、無理をルないで近場の山へ登って
います。今年は忙しくて、夏の自由に2回登っ
たきり。秋を待っていま九

*沢田 孝雄    7期
7期幹事の村田女史より、会費未納についてお
叱りをうけ、同席者のうち未納者は帰宅後直ち
に送金することになりました。遅れましたこと、
お詫びします。              |
やまざと、ぁリカくとうございました。

製 鉦 脚
昨年12月 より異動で広島へ単身勤務です。中国
山地、西中国山地 (いずれも国定鋤 にも素
晴らしい山や峡谷があることヵ、歩いて判りま
した。明日は娘達を連れて、西中国山地の三段
峡から恐羅漢山 レソラカンザン)を歩きます。
会社行事の関係で残念ながら不参加となりまし
た。

・ちょっと出移ぎのつもリカヽ 居心地の良さで

錦 博道  9期
「t事ギと」3号ご送付いただきぁりがとうご
ざいました。

月見の宴は都合で独 きません力ヽ ご盛会を
祈っております。

*清水 -     9期
「やまざと」あ送付あリカくとうございます。楽
しく読ませていただいています。
本年も山へ行けナ Ъ元気にやってぃます。

*白井 勇   9期
楽しみにしていました力、 先日、中

…会出向を解かな 本店へ更りました。予定がた

ちませんので、申し訳ございません力ヽ 欠席さ
せていただきます。

教員期 軸 の藤 段階で、休日出勤予定
のため、残念ながら参加できません。

8月初め、ふとしたことからブナオ峠が菫で越
えられることを知り (遅れてますが一)、 304
ぶりで不動滝と対面してきました。

BH劇蜜魚 うれしく思います。関係された方    
東京器年島

i」壇
FTIで摯 /i響 ]:[彗

選Ittl1lll轟
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勤務先が諏訪精工舎となっていたら、セイコー

エプソンに直しておいて下さい。

そろそろ名簿に電子メイルアドレスを記入する

鴫静υ卜も.

5月末より木更津で独身生活を送っています。
~FMに

住んでみると、高い山と雪の動

かしくなります。

*山口 裕    11期
最近、月1回のベースで山歩きを始めました。

現役の皆様は学生時代を大いに楽しんで下さい。

*杉森 和義   11期
‐

返事が遅れて申し訳ありません。先日「東海ヮ
ングル会」に出席ほ 多数あOBがしヽまだ「現
役」で楽しんでいることを聞くと、ゼネコン (

熊谷組)勤務の私としては、くもっと自然を大

切にしなければ>と自―
に落ち込んでいま

*ヨUIIチ峡   1劇
BH修復おめでとうございます.卒業以来あ

へ =度
…

ってみたいと思っていま九

壺3内 成-   11期
漱

―

過ごしておりま九 [

OB会、頑張ってみえますのはよくわかります

がt過ぎて疲れられません様に。

Ю年位先に、普通に活動が競いていると楽しい

ですれ いず轟 しても御嗜労様です。

*PJ洒  外」日導   囲

白神山系、―H― とヽ 日本有数の大自然に

囲ま械 生活を始めて1年になります。llp
に親じむ生活に変わりつつあります。

先日東海ヮングル会にて懐かしき山々をステイ

ドで見へ感慨を深くしました。

今回は参加にきません力ヽ またの機法を楽しみ

にしています。

…

  ・1闘

山は遠方より眺める存在となりました力ヽ それ

でもく無関係>にはできない存在です。立山に

しろ、乗鞍にしろ、富士山の5合目にしろ、上

高地にしろ、心を引きつけるものがあります。

=角点を有する郷上の低山もまた同様です。

*懸L]好   1棚
いつも連絡有り難うございます。脚 暖 は

金沢在住の方がいないせいもあり、なかなか一

日に会する機会がとれません。東京や大阪など

で、一部の者が集まり飲み会などやっているよ

うなのですか ―Ъ皆、元気でやっています。|

*仁議 早苗   14期  :

やまざとを読ませてもららているとヽ 皆様の元

気のよさが伝わってきます:こ ちらも今t学園

生の食事作りをさせてもらっているので、夏休

み中、行事も入って大にしです。霧がはれると

毎日斜里岳の山々が美しく見えるところです。

*鈴木 良紀   15期
新 トレで、石を担いで歩き登った記憶も、うす

れていっています。

*山田 容子   16期
会報3号、読ませていただきました。もう卒業

して20Tた ってしまったのかと、年月の過ぎる

早さをしみじみ感じています。とても懐かしく

思います。

*金森 広    
“

期

神戸から東京に移って1年半となります.大震

災には会わなかったものの、あの美しい神戸の

街が一と、心を痛めていました。 1日でも早く

九

-13-
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合がありt参加できません。BHの修復御苦労

様でした。&皆さん方の機 しんで下さい。
*襴座 久子   1霧 目    . :      またの機会に。

の復興を願っています。兵庫地区03年ようし

くお伝え下さい。

*中野 濠-   16期

倉谷、BH、 高二郎―懐かしい想い出が蘇りま

す。そうそう、あのカメ虫の味も忘れられませ

ん。都合で参加できません力ヽ 宴の大成功を祈

ります。

壺

会社の旅行に重なってしまい、残念ながら参加

できません。皆さんによろしく。

*麹 ¬蚊   1宙
好天に意まれますよう、お祈り申し上げます.

「やまざと」N03楽しみに読ませていただき

ました。この夏、中3の息子が友人二人と大雨

の中、大日岳へ登り心配しました。寺時さんの

遭難記録はタイムリーで、身にせまるものがあ

りました。貴重な体験記をありがとうございま

した。

二

参加したかったのです沢 醗 があって、残

念ながら参加にきません。又薙 を楽しみに

してます。

*側率 葺 躾  1剛
毎回盛り沢山の情報卵載せられた「やまざと」

を送って下さり、感謝致します。今眠 全く山

から離れていますがt「遠山郷の御案内」を読

み、行ってみたくなりました。

*壺五□ 盛五l______19靭
職場から高二郎や大間がよく見えます。会報 3

号ありがとうございました。潮 lIさ んの記事は

なつかしく、新 トレを思い出しました。子供が

¬緒ιこ4子 ってくれるようになったら、また白山

に行きたいなと思っています。

*岡崎 秀二    21期
参加したい気はあります力ヽ 中国滞在期間のた

め、無理です。    |
役員の皆さん、本当に御店労様です。

*竹中 敏     21期
夏、リゾート気分のAIIMヽ 都会からドッとや

ってきます。.でも、何かものたりなさを感じま

す。日本海側生まれの私は、やっばり、プナ林

力嚇 り、冬には、たっぶり雪の降る所が好き

です。

*剤藤 剛    劾

平均 2年に 1度転勤しており、OЁ会あ方々へ

はご迷惑をお掛けしています。

子供がもう少し大きくなったら、山イ子を離

る予定です。OB会投員の方 は々大変と思いま

すが、今後もガンパッテ下さい。よろしくお願

いします
`

*鎚 導好   ‐ 2醐

金沢在住のOBの方々のは 思いながら、

拝読させていただいております。

駒帰からダムまでの林道で、ほんのり匂ってい

たうす紅の花:タニウツギと新トレの時に教え

てもらいました。

率黒崎 敏男     22期
今回は残念ながら参加できません力ヽ べつの機

会 的 :こ は是非参加したく思っています。

月見の宴の成功をお祈りいたします。
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*森 恵利子    2期      ｀

お二Z日に先に予定が入っていましたも残念な

がら欠席します。

*高橋 智恵子    盤期

遅れてしまい申し訳ございません。今年のユ

何年力遂的 にバテパテになりながら槍・穂に登

りました。今回は残念ながら参加てきません沢

次国に備えることにします。

*1場ll淳一    "期
山:静らも遼ざかっていましたがt昨年より、

上の娘と夏の白山に登っています。近ι洋移鳳

家族 5人で山を楽しめる様になれ:ま と思って

います。

簗 ´建    
醐

会報3号、楽しく読ませていただきました。月

見の宴17t仕事のため参加にきません。

「東海ワングル会」発足おめでとうございます。

向鍵期には昔から、自称「盤期関西支部」力=あ

ります。

はのOTTは「ラドンJで もなく「ウドンJで

もなく「メゾン」です。OB会名簿の訂正を

お願いします。)

*興井 隆   銘期

赦 きなくなり残念です。ところで、今後B

Hを利用したい時はどうしたらいいんでしょう

か「
‐・.OBは利用できないんでしたか?

鰯 主;原則として、現設主将にあらかじめ

ご連絡下さい。OBもどんどん利用して下さ

い。カギの番号は594です。)

*辻 政孝    器期

子供の小学校の運動陰があるので欠席させてい

ただきます。

*石地 隆司    "期
トリさん、御書労さんです。返信遅くなってす

んませ

～
てし●L・ ヨメハン連れて行くつもりで

したけど、事曝勁くあって行けなくなってしまい

ました。密かに倉谷でイフナ釣りやってやろう

と思っていたのに残念です―.

P.3.次回の会報楽しみにしてます。

*名倉 均・雅子 . 田期

予定がたたず、参加は無理のようです。

夏休みに北海道の器穏彗d隠な 21期の竹中さ

んファミリーに出会い、びっくりしました。

*聯  験 期

ベルクハイムというと、難 思い出すの八

高桑弘親さん C圏

"遭
難時に、同行していた

辻泰樹さん 09Dノゝ ベルクハイムにあるノ

ートに詢 た― す。「非織 掛 ?」

い て始まるあの文を読んでなおさら、山

での (人為的な)事故だけは避けたいと、強く

思うようになったものです。あのノートはまだ

あるのでしょうかもあれだけは大切に保管して

おいてほしいと思っています.

*黒岩 達夫     20鵬
8/L9-"と 1期鰤現陰 編洲さまあきゃん討

を信州器 で開催し、久味 りに眈 盛

り上がりました。来年も第2回を開くことを約

東し、楽しいキャンプを終えました。参加者は

下記のとおりです。

坪井t仲はヽ酒井+JR― +娘 2ンな

麻測夫妻+息子2″ヽ 私、あ期罐 口君、の計

大入9名小人5名‐―割陣].

*創‖ コ勝   |_四
やまざと届きました。ありがとうございます。

*淋Fヨ齢 籾 ::業 目 脚

卒業以来訪れたことのない倉谷、BHをなつか

しく思い出しています。残念ながら参カロはでき

ません力ヽ 伊勢原から月を拝んでおります。

今年春に2人目め刊共力瀬吐しました。 低勁く

男。今度は女でした。)しばらくは育児に専念

の日々です。いつの日か家族で山登りできる日
-15-



を楽しみにしています。

Po S.会報には、いつも元気づけられる思いがし

ます。ありがとうございます。

翻

いつもありがとうございます。7月 22日 に2人

目 (女の子)力性抜れました.病院の窓から梅

雨明けした空と、自由を眺めていました。また

当分は子育てに専念です。

*荻生 一 美      飾 期

大変なつかしい場所へのお誘いなのです八 家

の都合で行けません。天候に恵まれ、楽しい山

行になることをお祈りします。

*畠山 潤      %期
長女の出産とともに山行方法も大きく変わりま

した。来年は家族でのキャンプ、スキー等を計

画しています。

*二本 博子     "期
ただいま妊娠6ケ月。%年 1月 出産予定のため

しばらく山へは行けません。また子供が歩ける

ようになったら、山で会いましょう。

*中道 正機 翻

現在t左膝の変昭圏朧難翻主 q澄勤 と診断さ

れ、昔のように元気に山歩きのできない体にな

ってます。皆さんと会えないのが残念です:現
役もOBも無理せず山を楽しんで下さし、

*多久 聡美 31期

いつも何のお手伝いもできず、申し訳なく存じ

ております。|

盛会をお析りいたします。

*辮ri妖    醐

お返事選くなって申し訳ありません。現在私は

まだ就職活動中で、その時期試験等があるかも

しれません。ですから今回は残念ながら欠席さ

せていただきます。          |

寺 崎 き ん か ら α),お便 り

(会報3号の毛勝山遣難記の動

拝啓 猛署の折、お元気でお過ごしのことと思います。本日「やまざと」と

「ベルクハイム」をいただきました。

たいへん立派な会報で、興味つきなく読ませていただきました。

この本を私の登山に生かし、山岳遭難警鐘の座右の銘として大切にしたいと

思っています。ありがとうございました。

会員の方々にもよろしくお伝え下さい。            敬具

‐8月 5日      寺捕 に
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